

BY BIOLOGIQUE RECHERCHE



SPA

Verbier



1936
EXPERIMENTAL
CHALET





BIOLOGIQUE RECHERCHE

La Méthodologie Biologique Recherche est fondée sur quarante années d'expérience avec une conception originale des produits et des soins. Les formules sont fortement dosées en actifs et composées d'ingrédients naturels ou biotechnologiques sans parfum.



La peau est toujours traitée sur un diagnostic personnalisé suivant une analyse de l'Instant de Peau® de chacun dans un objectif de résultats immédiatement visible. Biologique Recherche propose des soins uniques et personnalisés en fonction de l'Instant de Peau® de chacun et qui correspondent aussi bien aux femmes qu'aux hommes.

The Biologique Recherche Methodology is based on nearly forty years of experience using innovative products and meticulous protocols. The products are formulated with high concentrations of active ingredients derived from natural or biotechnological compounds and are fragrance-free. Skin care is provided following a personal diagnosis (suitable for both men and women) using a Skin Instant® analysis for each individual.





MASSAGE SIGNATURE

•

Massage aux huiles essentielles personnalisées, relaxant ou tonifiant vous procurant une profonde décontraction.

30 min. CHF 70 • 50 min. CHF 120 • 70 min. CHF 160

MASSAGE SPORTIF

•

Massage en profondeur destiné à dénouer les tensions. Idéal pour la préparation ou la récupération musculaire.

30 min. CHF 70 • 50 min. CHF 120 • 70 min. CHF 160

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

•

Massage aux pierres chaudes de basalte, réchauffe le corps et apaise l'âme.

75 min. CHF 180

RELAXATION PLANTAIRE

•

Massage par stimulation des points réflexes des pieds. Apporte légèreté et détente profonde.

30 min. CHF 70

MASSAGE DU CUIR CHEVELU

•

Un massage du cuir chevelu, de la nuque et des épaules. Soulage le stress et les maux de tête. Ce soin est idéal en complément d'un autre massage.

20 min. CHF 65

SIGNATURE MASSAGE

•

A personalised massage with essentials oils, relaxing or energising providing a deep relaxation.

30 min. CHF 70 • 50 min. CHF 120 • 70 min. CHF 160

DEEP TISSUE MASSAGE

•

A deep tissue massage designed to relieve tension. Ideal for preparing or recovering muscle.

30 min. CHF 70 • 50 min. CHF 120 • 70 min. CHF 160

HOT STONES MASSAGE

•

This massage with hot basalt stones warms the body and soothes the soul.

75 min. CHF 180



FOOT MASSAGE

•

Massage by stimulating the reflex points of the feet. Brings lightness and deep relaxation.

30 min. CHF 70

SCALP MASSAGE

•

A scalp, neck and shoulders massage. Relieves stress and headaches. This treatment is ideal as a complement to another massage.

20 min. CHF 65

FR

SOINS VISAGES PAR BIOLOGIQUE RECHERCHE

*Tous les soins exclusifs Biologique Recherche peuvent être complétés par une séance Remodeling Face®. Un traitement bio-électronique de pointe pour un résultat sur mesure.

REMODELING FACE®

Ce traitement anti-âge cible le visage, le décolleté et le cou pour restaurer l'élasticité, stimuler la circulation et remodeler la structure du visage. La combinaison de trois courants (galvanique, moyenne et haute fréquence) ré-sculpte la structure du visage pour obtenir des yeux plus larges, des pommettes plus prononcées, des rides moins marquées et un contour du visage mieux défini. Voici seulement quelques-uns des effets produits par la machine et des résultats sont visibles immédiatement.

SOIN HAUTE-MONTAGNE*

Ce soin offre une enveloppe de nutrition intense qui régénère et nourrit les peaux desséchées et fragilisées par le froid, tout en boostant l'éclat et le renouvellement cellulaire. La peau est confortable, lumineuse, pleinement ressourcée.

45 min – CHF 120.00 • 65 min – CHF 165.00 (Option Remodeling Face®)

SOIN OXYGÉNANT VIP O2*

Avec sa formule unique, ce rituel oxygénant et défatigant permet une micro-exfoliation en douceur et un massage déliant pour oxygéner et détendre les traits afin de retrouver une mine resplendissante.

45 min – CHF 120.00 • 65 min – CHF 165.00 (Option Remodeling Face®)

SOIN RÉGÉNÉRANT VERNIX*

•

Ce soin se compose d'une sélection d'actifs riches en lipides, protéines et peptides antioxydants, inspirés de la première protection de l'épiderme à la naissance. Cette sélection d'actifs de pointes permet d'accélérer la régénération de l'épiderme lésé, optimiser l'hydratation et lisser les ridules.

60 min – CHF 150.00 • 80 min – CHF 195.00 (Option Remodeling Face®)

SOIN RESTRUCTURANT LISSANT*

•

Un soin reconditionnant et repulpant de l'épiderme pour tous les Instant de Peaux. Votre visage est drainé, lissé et tonique.

60 min – CHF 150.00 • 80 min – CHF 195.00 (Option Remodeling Face®)

SOIN CRYO 3R*

•

Ce soin, associé à des Cryo-Sticks, décongestionne et régénère la peau. Idéal pour les peaux dévitalisées et/ou matures. Par effet drainant et repulpant, votre peau retrouvera fermeté et lumière.

60 min – CHF 150.00 • 80 min – CHF 195.00 (Option Remodeling Face®)



EN

FACIALS TREATMENTS BY BIOLOGIQUE RECHERCHE

*All the treatments Biologique Recherche can be completed by Le Remodeling Face® machine. A state-of-the-art bio-electronic treatment for a tailor-made result.

REMODELING FACE®

This age-defying treatment targets the face, décolleté, and neck to restore elasticity, stimulate circulation and re-sculpt the facial structure, leaving spectacular visible results. The Remodeling Face Machine is utilized to change the dynamic facial architecture by lifting superficial and deep tissue with simultaneous currents.

The combination of three currents (galvanic, medium, and high frequencies) resculpts the facial structure for wider looking eyes, more pronounced cheekbones, less marked wrinkles and a more clearly defined facial contour; just some of the effects produced by Biologique Recherche's state of the art Remodeling Machine. Visible results can be seen immediately.

HIGH MOUNTAIN TREATMENT*

This treatment reconditions skins dried and sensitive by cold, while boosting radiance and cellular renewal. The skin feels comfortable, luminous and highly replenished.

45 min – CHF 120.00 • 65 min – CHF 165.00 (Option Remodeling Face®)

VIP O2 OXYGENATING TREATMENT*

A balancing treatment to oxygenate the epidermis and relax your facial features which leaves your skin glowing.

45 min – CHF 120.00 • 65 min – CHF 165.00 (Option Remodeling Face®)

VERNIX REGENERATING TREATMENT*

This Vernix formula, created by Biologique Recherche, is very similar to the vernix mantel covering the new-born infant. It slows down the aging process thanks to a selection of active ingredients rich in lipids, proteins and antioxidant peptides, which accelerate regeneration, optimize skin hydration and soothe wrinkles.

60 min – CHF 150.00 • 80 min – CHF 195.00 (Option Remodeling Face®)

RESTRUCTURING & SMOOTHING TREATMENT*

•

A reconditioning treatment for the epidermis with an immediate re-plumping effect designed for all Skin Instants© products. It has a draining action on your skin, leaving your face smooth and toned.

60 min – CHF 150.00 • 80 min – CHF 195.00 (Option Remodeling Face®)

CRYO 3R TREATMENT*

•

This treatment associated with cryo sticks, decongests and regenerates. Ideal for devitalized and/or mature skin. By draining and plumping your skin will regain firmness and light.

60 min – CHF 150.00 • 80 min – CHF 195.00 (Option Remodeling Face®)



SOINS CORPS

GOMMAGE CORPS

Le gommage plaisir par excellence, riche en huiles essentielles. Exfoliation 100% naturelle qui laisse la peau délicatement parfumée et satinée, infiniment douce et veloutée.

30 min • CHF 70

SOIN MINCEUR OXYGÉNANT

Ce soin comprend un massage actif drainant et un enveloppement aux algues. Sous l'action de la chaleur, des actifs marins se libèrent pour reminéraliser et purifier votre corps.

80 min • CHF 185.00

SOIN BOOSTER MINCEUR

Ce soin drainant améliore la fermeté et la micro-circulation cutanée. Votre silhouette est affinée et l'aspect cellulite estompé grâce à l'utilisation du Booster Minceur.

50 min • CHF 145.00

NOS PARENTHÈSES BIEN-ÊTRE

PAUSE TOTALE POUR FEMMES – VISAGE ET CORPS

accès au SPA • gommage corporel 25 min • massage sur mesure 50 min
soin visage Biologique Recherche 45 min • avec Remodeling Face® + CHF 45.00

120 min • CHF 290

PAUSE TOTALE POUR HOMMES

accès au Spa • massage sur mesure 50 min • soin visage oxygène VIP O2 30 min
avec Remodeling Face® + CHF 45.00

80 min • CHF 190

FR

BODY TREATMENTS

BODY SCRUB

A high-performance body exfoliation treatment that purifies the skin, removing all toxins. The combined use of mechanical and biological exfoliation techniques leaves the skin feeling firm and exquisitely soft.

30 min • CHF 70

SLIMMING OXYGENATING TREATMENT

This treatment features an energizing massage and a wrap. Its thermal effect releases marine active ingredients that remineralise and purify the body.

80 min • CHF 185.00

SLIMMING BOOSTER TREATMENT

A treatment that improves skin firmness and microcirculation, and whose effectiveness is multiplied by the use of the Slimming Booster.

50 min • CHF 145.00

NOS PARENTHÈSES BIEN-ÊTRE

TOTAL TIME OUT FOR WOMEN FACE AND BODY

access to our Spa • body scrub 25 min • tailor-made massage 50 min
Facial treatment Biologique Recherche 45 min • with Remodeling Face® + CHF 45.00

120 min • CHF 290

TOTAL TIME OUT FOR MEN

access to our Spa • tailor-made massage 50 min • VIP O2 OXYGENATING
TREATMENT 30min • with Remodeling Face® + CHF 45.00

80 min • CHF 190

SOINS SUBLIMATEURS

(ACCOMPAGNÉS DE NOTRE MOCKTAIL DU JOUR)



BEAUTÉ DES MAINS

Soin sublime des mains
(soin et mise en beauté des ongles
suivi d'une hydratation des mains).

30 mn • CHF 55

BEAUTÉ DES PIEDS

Soin détente des pieds (bain relaxant,
soin et mise en beauté des ongles,
d'une hydratation délassante des pieds).

35 mn • CHF 65

POSE DE VERNIS CLASSIQUE *20 mn • CHF 20*

POSE DE VERNIS « FRENCH » *25 mn • CHF 30*

**DÉPOSE DE VERNIS SEMI
PERMANENT** *20 mn • CHF 15*

**POSE DE VERNIS SEMI
PERMANENT** *30 mn • CHF 40*

FR

SOINS DE BEAUTÉ

« ÉPILATIONS »

SOURCILS / LÈVRES *15 min • CHF 25*

AISSELLES *15 min • CHF 25*

MAILLOT SIMPLE *20 min • CHF 30*

MAILLOT BRÉSILIEN / INTEGRAL *CHF 45*

DEMI-JAMBES *30 min • CHF 45*

JAMBES COMPLÈTES *45 min • CHF 65*

TORSE / DOS *30 min • CHF 50*

FINISHING TOUCHES

(WITH OUR COMPLIMENTARY MOCKTAIL OF THE DAY)

BEAUTIFUL HANDS TREATMENT

Subliming hand treatment
(beautifying treatment for nails followed
by a relaxing hand hydration).

30 mn • CHF 55

BEAUTIFUL FEET TREATMENT

Relaxing feet treatment
(relaxing bath, beautifying nail care
and a relaxing feet hydration).

35 mn • CHF 65

NAIL POLISH CLASSIC

20 mn • CHF 20

NAIL POLISH « FRENCH »

25 mn • CHF 30

**TAKE-OFF SEMI-PERMANENT NAIL
POLISH**

20 mn • CHF 15

**SEMI-PERMANENT
NAIL POLISH**

30 mn • CHF 40

BEAUTY CARE

« WAXING »

LIP / EYEBROWS

15 min • CHF 25

UNDER ARMS

15 min • CHF 25

BIKINI

20 min • CHF 30

BRAZILIAN/FULL BIKINI

CHF 45

HALF LEGS

30 min • CHF 45

FULL LEGS

45 min • CHF 65

CHEST/BACK

30 min • CHF 50

INFORMATIONS PRATIQUES

RÉSERVER UN SOIN

Les réservations peuvent s'effectuer auprès de la réception de l'hôtel, l'accueil du Spa ou par téléphone au +41 27 775 40 00. Une empreinte de carte bancaire sera demandée pour valider la réservation.

CONDITION D'ANNULATION

En cas d'empêchement, nous vous demandons d'avoir l'amabilité de décommander votre rendez-vous au moins 24h à l'avance. Toute modification de soin doit également être signalée 24h à l'avance.

Pour toute annulation de moins de 24h à l'avance, 50 % de la valeur seront retenus (à partir du numéro de carte bancaire précisé au moment de la réservation des soins).

RENDEZ-VOUS

Nous vous conseillons de vous présenter 10 minutes avant le début de vos soins. En cas de retard, le temps de votre soin devra être raccourci de la durée de votre retard par respect pour les clients suivants.

Les durées de soins indiquées sont estimatives.
L'achat d'un soin est personnel, cessible mais non remboursable.

Les soins du corps et les massages ne sont proposés qu'aux personnes majeures. Nous mettons à disposition de nos clients des sous-vêtements jetables durant les soins.

INDICATIONS ET CONTRE-INDICATIONS

Les massages pratiqués sont des soins de bien-être, non thérapeutiques et non médicalisés.

Si vous souffrez de problèmes de santé (troubles circulatoires, cancer, allergies, asthme...) ou si vous êtes enceinte, nous vous remercierons de bien vouloir en informer notre personnel, car certains de nos soins pourraient ne pas vous être conseillés.

Durant votre grossesse, pour votre sécurité et le bien-être du bébé, les soins de corps seront pratiqués entre le 4e mois révolus et le début du 8e mois.

GENERAL INFORMATIONS

BOOK YOUR TREATMENT

Reservations can be made through the hotel reception, the reception of the Spa or by telephone in +41 27 775 40 00. An imprint of a credit card will be asked to confirm the booking.

CANCELLATION POLICY

In case of hindrance, we ask you to have the kindness to cancel your appointment at least 24 hours in advance. Any modification of treatments should be also indicated 24 hours in advance.

Any cancellation less than 24 hours in advance, 50 % of the value will be retained (from the credit card specified at the time of booking).

APPOINTMENT

EN

We recommend you to arrive 10 minutes before the beginning of your treatment. In order to respect other customers, if clients arrive late for their appointment, the delay will be shortened from the overall duration of their treatment.

The indicated durations of our treatments are estimated.
The purchase of a treatment is personal, transferable but not refundable.

The bodycare and the massages are only proposed to adults.
Disposable underwear are handed to customers.

INDICATIONS AND WARNINGS

The practiced massages are well-being treatments, not therapeutic and not medical.

Please advise our staff in advance if you suffer from health problems (circulatory disorders, cancer, allergies, asthma...) or if you are pregnant, we shall thank you to inform our staff about it, as some of the treatments might not be recommended.

During your pregnancy, for your safety and the well-being of the baby, the body treatments will be practiced only between the 4th and 8th months.

FR

INFORMATIONS PRATIQUES

HORAIRES D'OUVERTURE

•

Le Spa by Biologique Recherche est ouvert de lundi au dimanche de 10h à 20h.
Les soins sont proposés sur rendez-vous durant ses horaires.

La direction peut ordonner une modification d'horaires ou la fermeture provisoire du Spa sans qu'il puisse être réclamé d'indemnité ou de dommage.

VESTIAIRE

•

Un vestiaire avec casiers fermants à clefs est mis à votre disposition.
Il est toutefois déconseillé d'y laisser des objets de valeurs. Les clients de l'hôtel ont la possibilité d'accéder directement en peignoir et sandales depuis leur chambre d'hôtel.

La direction de l'hôtel décline toute responsabilité en cas de perte ou de vol d'objets.

L'ACCÈS AU HAMMAM ORIENTAL, SAUNA ET JACUZZI

•

Clientèle résidente de l'hôtel: l'accès aux installations est offert durant les horaires d'ouverture du Spa.

Clientèle externe: l'accès aux installations est facturé 40 CHF par personne (offert dans le cadre d'un soin d'une valeur de CHF 100 minimum).

Le Hammam, Sauna et Jacuzzi étant en accès mixte, le port du maillot de bain est obligatoire.

Âge requis: L'utilisation des installations ne sont pas accessibles aux personnes de moins de 16 ans non-accompagnées d'une personne majeure.

L'accès au Hammam est interdit aux femmes enceintes due à l'utilisation d'huiles essentielles.



GENERAL INFORMATIONS

OPENING HOURS

•

The Spa by Biologique Recherche is opened from Monday to Sunday from 10 am to 8 pm. The treatments are proposed by appointment during its schedules.

The management can order a modification of schedules or the temporary closure of the Spa without any possibility to demand compensation or damage.

CHANGING ROOM

•

A changing room with closing lockers is provided to you. It is however discouraged to leave valuables in. Hotel customers are allowed to reach the Spa directly in their bathrobe and sandals from their hotel room.

The hotel management disclaims all liability in case of loss or theft of objects.

ACCESSING TO HAMMAM, SAUNA AND JACUZZI

•

In-house guests: the access to the facilities is free during the opening hours of the Spa.

External guests: the access to the facilities is charged 40 CHF per person (Free of charge with the purchase of one of our 100 CHF treatments minimum).

The Facilities being in mixed gender, the wearing of a swimsuit is compulsory.

Required age: Junior hotel visitors from age 7 to 15 are welcome under guidance of an adult.

The access to the Hammam is forbidden to pregnant women due to the use of essential oils.

SPA@EXPERIMENTALCHALET.COM

OUVERT DE 10H00 À 20H00

OPEN FROM 10AM TO 8PM



